

# 大和の子 ~積み重ね つみ重ねても またつみかさね~

令和7年9月3日 No. 11 文責：校長 河野 太郎

## 2学期が始まりました



44日間の長い夏休みが終わり、9月1日(月)から2学期がスタートしました。夏休み中閑散としていた校舎内に久しぶりに子どもたちの声が響き渡り、にぎやかなスタートとなりました。学校に子どもたちの元気な声に戻ることは、とても良いことだと改めて感じました。

朝の会終了後、全校児童が体育館に集まり、2学期の始業式を行いました。学年毎に並んだ子どもたちを見ると、夏休みの間にまたひと廻り大きくなった気がして嬉しく思いました。

式の中では、各学年の代表による「夏休みの思い出と2学期の抱負」が発表されました。「夏休みの思い出」については、家族で出かけたこと、体験したことなど様子がイメージできるくらいわかりやすく紹介されていました。また、2学期の抱負については、「勉強で頑張りたいこと」や「ドレミファ発表会について」や「林間学校について」など、具体的な行事の名前を紹介しながら発表していました。



児童会本部役員さんからも連絡がありました。本校で進めている「いいね」を見つける活動についてです。誰かが頑張っていたり、人のために役立つ活動をしたりする時に、「いいね」の活動として、紙に書き紹介し、児童会本部が作成したBOXの中に入れるのです。児童会本部役員がこの箱から定期的に用紙を出して集計していきます。「いいね」があふれる橿形北小にしていきたいと思えます。

子どもたちが発表してくれたように、この2学期は行事が多く、授業日数も1年間のうちで一番多い時期になります。そして、子どもたちも一番成長するときでもあります。全校の子どもたちが、2学期の学習を通して大きく成長できるよう、職員一同頑張っていきたいと思います。2学期もご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 新しい先生の紹介

9月1日(月)から、すみれ学級担任 長田先生の産休代替 及び 市単講師として、2名の先生が勤務して下さることになりました。始業式の中で紹介させていただきました。お二人とも、以前本校で勤務されたこともあり学校としても心強いです。よろしくお願いいたします。

## 学級会活動もさまざまでした



1年生 夏休みの思い出紹介



2年生 夏休みの宿題整理

2学期始業式終了後は、各クラスに戻り、学級会活動を行いました。夏休みの宿題を提出し、○付けをしたり、夏休みの思い出を紹介し合ったり、ビン

ゴゲームで楽しい時間を過ごしたり、なかなかクラスの特徴が表れていました。そして各クラスを巡回し



3年生 席替え中



4年生 そうじを頑張りました。

て思ったことは、それぞれのクラス担任が自分の思いを黒板に綴って、子どもたちにメッセージ(エール)を送っていたことです。「さあ、はじめよう!」とか「今日から2学期のスタートです。みんなで頑張らましょ



5年1組 宿題のチェック



5年2組 宿題のチェック

う!」とか、これから2学期頑張ろうという子どもたちへの言葉かけが、イラストと文字であらわしてありました。大人でもそうですが、長い休みの後などはなかなかやる気が出ないのですが、こんな風に励ましの言葉をもらえると、なんだか頑張れそうな気がしてきます。是非、このメッセージをもとにして、頑張っ



6年 夏休みの思い出紹介ビンゴ

頑張っ